

Verarbeitung Abschirmvlies / Processing shielding fleece



Schneiden Sie die Vliesbahn auf die benötigte Größe zu.

Please cut the fleece to the right size.



Tragen Sie das Klebemittel (Spezialkleister 200 g auf 4 l Wasser mit 750 g Ovalit T - Beimischung) auf die Wand auf.

Apply a special adhesive for wallcoverings to the wall (e.g. Henkel Metylan Spezial 200 g in 4 l water with 750 g Ovalit T - admixing)



Legen Sie das trockene Vlies in das Kleberbett ein und drücken Sie es gut an.

Apply the dry fleece to the pasted wall and make sure that it's stuck smoothly to the wall. No air-bubbles shall be left.



Kleben Sie die nächste Bahn ca. 1 cm überlappen

Stick the next sheet of fleece approx. 1 cm overlapping to the last sheet of fleece.



Für den Erdungsanschluß kleben Sie nach dem Trocknen ein Kupferband auf die Oberfläche und verbinden das Band mit einem geeigneten Erdungsanschluß. Eine im Raum ringförmig umlaufende Verwendung des Kupferbandes wird empfohlen.

For the connection to the earth/ground stick a self adhesive copper tape to the surface of the fleece as soon as the fleece is dry. Connect the copper tape to an earthing wire. If possible use the copper tape once around the room.



Das Abschirmvlies kann nun mit einem üblichen Wandbelag / jeder Tapete überklebt werden. Auch ein direkter Farbanstrich auf der Oberfläche ist möglich .

For decoration you can use any wallpaper or wallcovering on top of the shielding fleece. Direct painting is also possible.